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EN LA CIUDAD DE TOLUCA DE LERDO, MÉXICO, SIENDO LAS TRECE 

HORAS CON DOS MINUTOS DEL VEINTISIETE DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL 

VEINTIUNO Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 11 FRACCIÓN XII DEL 

REGLAMENTO DE COMISIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL ESTADO DE MÉXICO, APROBADO MEDIANTE ACUERDO 

IEEM/CG/144/2017; SE PROCEDIÓ A CELEBRAR LA CUARTA SESIÓN 

ORDINARIA DE LA COMISIÓN ESPECIAL PARA LA ATENCIÓN DEL 

PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES PRELIMINARES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE MÉXICO, EN MODALIDAD A 

DISTANCIA, MEDIANTE VIDEOCONFERENCIA, A TRAVÉS DE LA 

PLATAFORMA DE VIDEOCONFERENCIA TELMEX, EN TÉRMINOS DEL 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL IEEM/CG/11/2020, DE FECHA 

DIECISIETE DE ABRIL DE DOS MIL VEINTE, POR EL QUE SE AUTORIZA LA 

CELEBRACIÓN DE SESIONES Y REUNIONES DE TRABAJO DE LOS 

ÓRGANOS COLEGIADOS DEL IEEM DE MANERA VIRTUAL O A DISTANCIA, 

MEDIANTE EL USO DE HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS, COMO MEDIDA 

SANITARIA, DURANTE EL PERIODO DE CONTINGENCIA CON MOTIVO DE 

LA PANDEMIA DEL COVID; SIENDO ESTA EL ACTA DE LA CUARTA SESIÓN 

ORDINARIA DEL VEINTISIETE DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL VEINTIUNO. EN 

LOS TÉRMINOS SIGUIENTES: 
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Toluca de Lerdo, México; a 27 de septiembre de 2021 
 
Versión Estenográfica de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Especial 
para la Atención del Programa de Resultados Electorales Preliminares, del 
Instituto Electoral del Estado de México, llevada a cabo mediante la 
modalidad de videoconferencia.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Buenas tardes a todos y a todas.  
 
Siendo las trece horas con dos minutos del día veintisiete de septiembre del dos 
mil veintiuno, damos inicio a la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Especial 
para la Atención del Programa de Resultados Electorales Preliminares.  
 
Doy la bienvenida a la Consejera Electoral, licenciada Sandra López Bringas y al 
Consejero Electoral, maestro Francisco Bello Corona, integrantes de esta 
Comisión así como al Titular de la Unidad de Informática y Estadística, ingeniero 
José Pablo Carmona Villena, quien funge como Secretario Técnico de esta 
comisión.  
 
También doy la bienvenida a quienes nos están acompañando; a las áreas 
directivas de este Instituto, la presencia de las representaciones de los partidos 
también, que nos acompañan el día de hoy y los diferentes titulares, como ya lo 
mencionaba, de las direcciones y unidades de este Instituto.  
 
Le pido, por favor, al Secretario Técnico pueda verificar la asistencia, a fin de 
confirmar el quórum para poder sesionar, correspondiente al primer punto del 
orden del día.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes. Con gusto, Consejera Presidenta.  
 
Con su permiso, procedo a pasar lista de presentes:  
 
Consejera Electoral e integrante de la Comisión licenciada Sandra López Bringas.  
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: Presente. Buenas tardes a todas y a todos.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejero 
Electoral e integrante de la Comisión maestro Francisco Bello Corona.  
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CONSEJERO ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN MTRO. 
FRANCISCO BELLO CORONA: Buena tarde. Presente.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Electoral y Presidenta de la Comisión maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Presente.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Por las representaciones de los Partidos Políticos:  
 
Por el Partido Acción Nacional, el maestro Juan Pablo González Errasti.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, MTRO. JUAN PABLO GONZÁLEZ ERRASTI: Presente. 
Buenas tardes a todas y a todos.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes.  
 
Por el Partido Revolucionario Institucional, el licenciado José Cruz Robles.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. JOSÉ CRUZ ROBLES: Presente. 
Buenas tardes a todos.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Por el 
Partido del Trabajo, el licenciado Gerardo Mallard Cifuentes.  
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO DEL 
TRABAJO, LIC. GERARDO MALLARD CIFUENTES: Buenas tardes a todos y a 
todas.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Hola.  
 
Por el Partido Verde Ecologista de México, la licenciada Paulina González 
Cuadros.  
 



  
 
 
 
  

Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de fecha 27 de septiembre de 2021  

Página 4 de 49 

 

REPRESENTANTE PROPIETARIA ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. PAULINA GONZÁLEZ CUADROS: 
Presente. Buenas tardes.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes.  
 
Por Movimiento Ciudadano, el médico veterinario zootecnista José Luis López 
Alvarado.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR MOVIMIENTO 
CIUDADANO, M.V.Z. JOSÉ LUIS LÓPEZ ALVARADO: Presente. Muy buenas 
tardes a todas y a todos. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes.  
 
Por MORENA, el licenciado José Barrón Pérez.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR MORENA, LIC. 
JOSÉ BARRÓN PÉREZ: Presente. Buenas tardes.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes, licenciado.  
 
Por el Partido Encuentro Solidario, la licenciada Araceli Herrera Guevara.  
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
ENCUENTRO SOLIDARIO, LIC. ARACELI HERRERA GUEVARA: Presente. 
Buenas tardes.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes.  
 
Por el Partido Redes Sociales Progresistas, la licenciada María Magdalena 
Zamora Beltrán.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIA ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
REDES SOCIALES PROGRESISTAS, LIC. MARÍA MAGDALENA ZAMORA 
BELTRÁN: Presente. Muy buenas tardes a todos y a todas.  
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SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes.  
 
Consejera Presidenta, le informo a usted que están presentes las dos consejeras y 
el consejero con derecho a voz y voto, y ocho representaciones de los Partidos 
Políticos con derecho a voz, por lo que en términos del artículo veintisiete del 
Reglamento de Comisiones del Consejo General del Instituto Electoral del Estado 
de México, existe quórum para sesionar.  
 
Además, le informo que contamos con la distinguida presencia del licenciado 
Víctor Hugo Cíntora Vilchis, Director de Organización.  
 
DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: 
Buenas tardes.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes.  
 
El maestro Juan Carlos Baca Belmontes, Subjefe de Informática e Infraestructura 
de la Unidad de Informática y Estadística.  
 
SUBJEFE DE INFORMÁTICA E INFRAESTRUCTURA DE LA UNIDAD DE 
INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, MTRO. JUAN CARLOS BACA BELMONTES: 
Buenas tardes a todas y a todos.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
También se encuentra con nosotros el ingeniero José Luis Consuelo, Subjefe de 
Desarrollo de la misma Unidad de Informática y Estadística.  
 
SUBJEFE DE DESARROLLO DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y 
ESTADÍSTICA, ING. JOSÉ LUIS CONSUELO: Buenas tardes.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Es cuanto, Presidenta.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
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Bienvenidos y bienvenidas todas.  
 
Habiendo verificado el quórum legal para sesionar, siendo las trece horas con seis 
minutos del día veintisiete de septiembre, declaro formalmente iniciados los 
trabajos de esta Cuarta Sesión Ordinaria.  
 
Le solicito dé cuenta del siguiente punto del orden del día, Secretario, por favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Presidenta, el siguiente punto en el orden del día corresponde a la lectura y 
aprobación, en su caso, del orden del día.  
 
Cabe mencionar que fue remitido a los convocados, junto con la convocatoria y 
me permitiré dar lectura:  
 

1. Lista de presentes y declaración del quórum legal.  
 

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.  
 

3. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Décima Sexta Sesión 
Extraordinaria, celebrada el 10 de septiembre de 2021.  

 
4. Presentación y aprobación, en su caso, del Programa de Trabajo y 

calendario de sesiones de la Comisión Especial para la Atención del 
Programa de Resultados Electorales Preliminares.  

 
5. Presentación y aprobación, en su caso, del Plan de Trabajo para la 

implementación del PREP.  
 

6. Presentación del documento mediante el cual se informe al INE la 
cantidad de actas PREP que se prevea copiar en el Centro de Acopio y 
Transmisión de Datos, así como la relación de casillas a las que 
pertenece.  

 
7. Presentación del avance en la habilitación del Centro de Acopio y 

Transmisión de Datos, y del Centro de Captura y Verificación.  
 

8. Presentación del avance en el prototipo navegable del sitio de 
publicación y el formato de base de datos que se utilizarán en la 
elección extraordinaria de Nextlalpan 2021.  
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9. Presentación y aprobación, en su caso, del Plan de Seguridad y 
Continuidad del PREP.  

 
10. Asuntos generales.  

 
11. Clausura de la sesión.  

 
Es cuanto, Presidenta.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario.  
 
Integrantes de la Comisión está a su consideración el proyecto de orden del día.  
 
Les consulto a quienes integran esta Comisión si desean agendar algún tema en 
el apartado de asuntos generales.  
 
No observo participación alguna.  
 
De no haber comentarios a este punto, le pido al Secretario Técnico, en primera 
instancia recabe el consenso de las representaciones de los Partidos Políticos y 
después someta a votación de las Consejeras y el Consejero integrantes de esta 
Comisión el proyecto de orden del día.  
 
Asimismo, también le pido, Secretario, que de manera simultánea consulte si se 
dispensa la lectura de los documentos que fueron previamente circulados.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Con gusto, 
Presidenta.  
 
Apreciables representantes, en los términos solicitados por la Consejera 
Presidenta de la Comisión les solicito manifiesten de manera expresa si no 
otorgan su consenso para aprobar el orden del día y la correspondiente dispensa 
de la lectura de los documentos, toda vez que éstos fueron previamente 
circulados.  
 
Consejera Presidenta, no observo ninguna manifestación en contra por parte de 
las representaciones de los Partidos Políticos, por lo que se tiene el consenso.  
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Ahora, integrantes de la Comisión les solicito expresen el sentido de su voto para 
aprobar el orden del día y la correspondiente dispensa de la lectura de los 
documentos, ya que fueron previamente circulados.  
 
Favor de manifestar esto de manera nominal. 
 
Consejera Electoral, licenciada Sandra López Bringas.  
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Consejero Electoral, maestro Francisco Bello Corona.  
 
CONSEJERO ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN MTRO. 
FRANCISCO BELLO CORONA: De acuerdo con la dispensa solicitada y en favor 
del orden del día.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Consejera Electoral, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor de ambas consultas.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Consejera Presidenta, le informo que el orden del día y la dispensa de la lectura 
de los documentos previamente circulados han sido aprobados por unanimidad de 
las Consejeras y el Consejero, y cuenta con el consenso de las representaciones 
de los Partidos Políticos.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
 
Le solicito dé cuenta del siguiente punto del orden del día.  
 



  
 
 
 
  

Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de fecha 27 de septiembre de 2021  

Página 9 de 49 

 

SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: El punto 
tercero del orden del día es el relativo a la lectura y aprobación, en su caso, del 
Acta de la Décima Sexta Sesión Extraordinaria, que fue celebrada el 10 de 
septiembre de 2021.  
 
A este respecto, Consejera Presidenta, le informo que hubo una confusión en la 
hora de conclusión, la cual debe de registrarse como de dieciocho horas con 
cuarenta y dos minutos, esto en la página sesenta y tres de dicha acta.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico, y gracias por hacer 
la precisión.  
 
En efecto, dice y debe decir; dice dieciséis, debe decir dieciocho. Con esta 
mención que usted ha hecho, entenderíamos que quedaría de esa manera.  
 
Está a consideración de quienes integran esta Comisión este punto. Les consulto 
si alguien desea hacer uso de la voz.  
 
De no ser así, con las precisiones que han quedado ya acotadas por parte del 
Secretario Técnico, le solicito que recabe el consenso de las representaciones y 
someta a votación de los integrantes de la Comisión la aprobación del acta 
correspondiente.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Con gusto, 
Consejera Presidenta.  
 
Antes de solicitar lo que usted me indica, le informo que se ha incorporado a los 
trabajos de la Comisión el señor Oscar Reyes Cuadros, que forma parte de la 
representación del Partido Nueva Alianza Estado de México.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR NUEVA 
ALIANZA ESTADO DE MÉXICO, C. OSCAR REYES CUADROS: Presente. 
Buenas tardes.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes.  
 
Ahora bien, apreciables representantes, en los términos solicitados por la 
Consejera Presidenta de la Comisión les solicito manifiesten de manera expresa si 
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no otorgan su consenso para aprobar el Acta de la Décima Sexta Sesión 
Extraordinaria, celebrada el pasado 10 de septiembre de 2021.  
 
Consejera Presidenta, no observo ninguna manifestación de las representaciones 
de los Partidos Políticos, por lo que se tiene el consenso.  
 
Ahora, apreciables integrantes de la Comisión les solicito expresen el sentido de 
su voto en relación con la Décima Sexta Sesión Extraordinaria, celebrada el 10 de 
septiembre de 2021. 
 
Favor de manifestarlo de manera nominal.  
 
Consejera Electoral, licenciada Sandra López Bringas.  
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Consejero Electoral, maestro Francisco Bello Corona.  
 
CONSEJERO ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN MTRO. 
FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión maestra Karina Ivonne Vaquera 
Montoya.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Consejera Presidenta, le comento que el Acta de la Décima Sexta Sesión 
Extraordinaria, celebrada el 10 de septiembre de 2021, ha sido aprobada por 
unanimidad de las Consejeras y el Consejero, y cuenta con el consenso de las 
representaciones de los Partidos Políticos.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
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Le pido, por favor, pasemos al siguiente punto del orden del día.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Presidenta, el punto cuarto del orden del día es el relativo a la presentación y 
aprobación, en su caso, del Programa de Trabajo y calendario de sesiones de la 
Comisión Especial para la Atención del Programa de Resultados Electorales 
Preliminares.  
 
Es cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Tiene el uso de la palabra el Secretario Técnico, 
para que pueda realizar la presentación de este punto del orden del día.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí.  
 
Consejera y Consejero integrantes de la Comisión, señores representantes de los 
Partidos Políticos, señoras representantes, les informo que este Programa de 
Trabajo ha sido sometido también a consideración de la Comisión durante el 
proceso electoral ordinario, que básicamente contiene los antecedentes, para esta 
ocasión los antecedentes de la jornada electoral, de la convocatoria a la elección 
extraordinaria, de la aprobación del calendario que ya se tiene en el acuerdo 
número ciento cincuenta y nueve del Consejo General, así como la aprobación del 
acuerdo número ciento sesenta y seis, mediante el cual el Consejo General 
determinó diferentes disposiciones relativas a la implementación del PREP en la 
elección extraordinaria de Nextlalpan.  
 
En dicha ocasión, como es de su conocimiento, se aprobaron prácticamente todos 
los acuerdos que son entregables y que nos requiere el INE, precisamente en la 
organización de la elección.  
 
Asimismo, se establece que son objetivos de esta Comisión, es fungir como 
órgano auxiliar del Consejo General, vigilar que las actividades se lleven a cabo 
dentro de los plazos y de los términos establecidos en el calendario aprobado por 
el Consejo General, que se verifique que las actividades se realicen conforme a la 
Legislación, que se dé seguimiento a las actividades del PREP y vigilar que 
quienes operen el PREP proporcionen a la ciudadanía información veraz y 
oportuna de los resultados preliminares.  
 
También se da cuenta de las fechas en que se creó la Comisión que fue el catorce 
de octubre de dos mil veinte y que se ratificó el veinte de enero de dos mil 
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veintiuno, así como en la reciente aprobación del acuerdo número ciento sesenta y 
seis. En el mismo, se establece que esta comisión dará seguimiento a los trabajos 
del PREP.  
 
La vigencia de la Comisión en el acuerdo número veinticuatro de dos mil veinte, se 
establece que la Comisión está vigente a partir de la aprobación del mismo y va a 
concluir sus actividades al término del proceso electoral dos mil veinte. En 
consecuencia, esta Comisión tiene vigencia.  
 
Más adelante, en este Programa de Trabajo se enlistan las actividades en el 
marco del seguimiento del PREP. Inicialmente viene la relación de los treinta y 
cinco entregables que establecen los lineamientos del PREP, en su anexo trece 
del Reglamento de Elecciones y también el calendario de actividades propios de 
esta Comisión.  
 
En él se establecen las fechas en las que se llevarán a cabo las sesiones de la 
Comisión. Ahí está establecido precisamente que en el periodo del diecisiete al 
veintiocho de septiembre se tendrán precisamente dos sesiones, ya tuvimos la del 
día diecisiete y estamos teniendo la correspondiente al día veintisiete.  
 
Durante octubre también habremos de sesionar el veintiuno de octubre; en 
noviembre pues prácticamente son las actividades de un simulacro de la jornada 
electoral y una sesión el veintinueve de noviembre mismo.  
 
El Programa de Trabajo cubre hasta una actividad que eventualmente puede 
llegar a hacer hasta diciembre, el catorce, debido a que es la constancia en que 
deben de ser atestiguados por un tercero. Esto depende precisamente de la fecha 
en la cual el notario que dé fe nos remita la correspondiente acta de hechos para 
que nosotros la enviemos al INE.  
 
Vale la pena hacer un par de precisiones dentro del Programa de Trabajo en 
cuanto a las fechas de los entregables. Me voy a permitir, es en la página diez, en 
el cual en el numeral nueve, donde se establece que el estimado de actas PREP 
que se prevea acopiar en cada Centro de Acopio y Transmisión de Datos, así 
como la relación de casillas a las que pertenecen, está establecido el veinticuatro 
de septiembre.  
 
En realidad, nosotros dadas las circunstancias de esta sesión, la vamos a enviar al 
término de la misma o bien hasta el día de mañana, toda vez que es necesario 
que estos datos los conozca la Comisión antes de que se hagan del conocimiento 
del INE.  
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Igualmente, en la página siguiente, en el entregable con número diecisiete, se 
tiene planteado que el Plan de Seguridad y Continuidad, se envíe a más tardar el 
día de mañana veintiocho; sin embargo, esto se contradice un poco con la 
redacción de la nota que está en la columna de la extrema derecha, donde se 
menciona que se va a informar el doce de octubre al INE, que se van a utilizar los 
mismos planes del proceso ordinario, con las adecuaciones del proceso 
extraordinario.  
 
Eventualmente nosotros vamos a enviar este plan de seguridad, es probable que 
tengamos alguna retroalimentación por parte del INE y, en consecuencia, la 
versión final estaríamos enviándola hasta el día doce de octubre en caso de ser 
necesario; de otro modo ya quedaría en fijo el Plan de Seguridad y Continuidad 
que estemos enviando.  
 
Esos serían mis comentarios al respecto, Consejera.  
 
Yo estoy a la orden para poder precisar cualquier otra cosa que se considere 
necesario.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
 
Una vez que ha realizado ya la presentación de este Programa de Trabajo y el 
calendario, consulto a algún integrante de la Comisión si desea hacer uso de la 
voz en primera ronda.  
 
Tiene el uso de la palabra la Consejera Electoral, licenciada Sandra López 
Bringas.  
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: Muchas gracias, Consejera Presidenta de esta comisión.  
 
En relación a este punto del orden del día, el cual nos acaba de presentar el 
ingeniero José Pablo Carmona respecto a este Programa de Trabajo, si así me lo 
permiten y sería mi sugerencia, que en el cuerpo de este documento se agregue la 
información relacionada con el acuerdo que aprobó esta comisión el pasado diez  
de septiembre, antes de la aprobación del acuerdo del Consejo General de este 
Instituto que realizó en la pasada sesión para poder tener en este apartado de 
antecedentes esta información de cómo la comisión proveyó al Consejo General 
de este proyecto de acuerdo, y en sus términos fue el acuerdo del apartado de 
antecedentes, incorporarlo.  
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También, ya con las precisiones que acaba de realizar el ingeniero José Pablo 
Carmona, respecto del ajuste de algunas fechas que tienen relación con la 
celebración de esta Comisión también considero importante; bueno, yo tengo la 
página quince, en el punto número veintiuno, dice sesión de la Comisión, no sé si 
ahí ya cabría precisar la fecha de la celebración de esta Comisión para que no 
quede como periodo, ejecución o fecha al veintitrés de septiembre porque 
estamos a veintisiete y creo que es oportuno ya inclusive poner ya 
específicamente cómo se estaría celebrando esta comisión.  
 
Y esas serían mis observaciones, y ya con la información que nos comentó el 
ingeniero José Pablo Carmona, estaría a favor de cómo se está precisando este 
programa.  
 
Gracias. Sería cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias a usted, Consejera Electoral, licenciada 
Sandra López Bringas.  
 
Si no tuviera inconveniente el maestro Francisco, en esta última precisión que nos 
hace la Consejera creo que abonaría a poner ya en específico la fecha de la 
sesión de hoy.  
 
Respecto de lo otro que comentaba, de poner en el acuerdo que se aprobó, vi que 
estaba en la parte de antecedentes, pero si nos hiciera favor, Consejera; o sea, 
estoy de acuerdo en el área de antecedentes ponerlo, si no estuviera, para que 
verificáramos porque sí se menciona el acuerdo de Consejo General, ¿pero usted 
decía el de la Comisión? 
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: Sí, el de la Comisión.  
 
Previamente sería antes de incluir en la parte relacionada con la aprobación del 
acuerdo del Consejo General, creo que podríamos incorporar la información 
relacionada con la aprobación del acuerdo de la CEPAPREP.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Me parece bien, no tendría inconveniente, lo 
robustece y lleva la línea justamente de tiempo de lo que se fue haciendo hasta 
que llegó a Consejo y también ya lo observamos en la propia tabla del Programa 
de Trabajo, en las notas también ahí la Unidad nos estableció justamente como 
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referencia el acuerdo ciento sesenta y seis, pero en este caso me parece 
pertinente, yo no tendría ningún inconveniente en que se pusiera de esa manera y 
el Consejero Francisco Bello Corona también está de acuerdo, entonces así lo 
ponemos y le pediríamos al Secretario Técnico que incorpore este antecedente.  
 
¿Alguien más en primera ronda? 
 
De no haber más participaciones en este punto, le solicito al Secretario Técnico, 
por favor, pueda recabar el consenso de las representaciones y someta a votación 
de las integrantes y el integrante de esta Comisión la aprobación del Programa de 
Trabajo y el calendario de referencia.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí, con 
mucho gusto.  
 
Apreciables representantes, en los términos solicitados por la Consejera 
Presidenta de la Comisión donde se incorporarán precisamente las observaciones 
de la Consejera Electoral, licenciada Sandra López Bringas, les solicito si están 
por el consenso para aprobar el Programa de Trabajo y calendario de sesiones de 
la comisión Especial para la Atención del Programa de Resultados Electorales 
Preliminares. 
 
Favor de manifestarlo de manera nominal.  
 
Por el Partido Acción Nacional.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, MTRO. JUAN PABLO GONZÁLEZ ERRASTI: Por el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias, 
maestro. 
 
Por el Partido Revolucionario Institucional.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. JOSÉ CRUZ ROBLES: Por el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
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Por el Partido del Trabajo.  
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO DEL 
TRABAJO, LIC. GERARDO MALLARD CIFUENTES: Por el consenso, 
Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por el Partido Verde Ecologista de México.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIA ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. PAULINA GONZÁLEZ CUADROS: Por 
el consenso.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Por Movimiento Ciudadano.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR MOVIMIENTO 
CIUDADANO, M.V.Z. JOSÉ LUIS LÓPEZ ALVARADO: Por el consenso, 
Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por MORENA.  
 
Me parece que no nos escuchó el licenciado José Barrón. Ahora regreso con él.  
 
Por Nueva Alianza Estado de México. 
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR NUEVA 
ALIANZA ESTADO DE MÉXICO, C. OSCAR REYES CUADROS: Por el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias, don Oscar.  
 
Por el Partido Encuentro Solidario.  
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REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
ENCUENTRO SOLIDARIO, LIC. ARACELI HERRERA GUEVARA: Con el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por el Partido Redes Sociales Progresistas.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIA ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
REDES SOCIALES PROGRESISTAS, LIC. MARÍA MAGDALENA ZAMORA 
BELTRÁN: Por el consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Ahora, apreciables integrantes de la Comisión les solicito que expresen el sentido 
de su voto.  
 
Favor de manifestarlo de manera nominal.  
 
Consejera, licenciada Sandra López Bringas.  
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Consejero, maestro Francisco Bello Corona.  
 
CONSEJERO ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN MTRO. 
FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Consejera, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor.  
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SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Presidenta, le informo que el Programa de Trabajo y calendario de sesiones de la 
Comisión Especial para la Atención del Programa de Resultados Electorales 
Preliminares fue aprobado por unanimidad de las Consejeras y el Consejero, 
asimismo cuenta con el consenso de las representaciones de los Partidos 
Políticos.  
 
Si me permite, Consejera, le informo de la presencia del Secretario Ejecutivo, el 
maestro Francisco Javier López Corral.  
 
Es cuanto, Presidenta.  
 
SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: 
Gracias.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias. Bienvenido.  
 
Le pido, Secretario Técnico, pasemos al siguiente punto del orden del día, por 
favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Con mucho 
gusto, Consejera.  
 
El punto quinto del orden del día es el relativo a la presentación y aprobación, en 
su caso, del Plan de Trabajo para la implementación del PREP.  
 
Antes, si usted me permite informar, se ha incorporado a los trabajos de la 
Comisión la Consejera Electoral Presidenta Provisional, la maestra Daniella Durán 
Ceja.  
 
Es cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
 
Tiene el uso de la palabra para poder explicarnos este punto del orden del día, por 
favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí, con 
mucho gusto.  
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El Plan de Trabajo para la implementación y operación del PREP, es un 
documento entregable que establece el INE precisamente en los lineamientos del 
PREP.  
 
El contenido que se incluye es un índice que precisamente el Instituto Nacional 
Electoral nos instruye que incluyamos.  
 
Naturalmente hay una introducción al documento, en donde se establecen los 
antecedentes de los hechos que suscitaron la necesidad de la elección 
extraordinaria en el municipio de Nextlalpan, desde que no fue posible realizar el 
escrutinio y cómputo en las casillas; asimismo, tampoco se llevó a cabo el 
cómputo municipal y, por lo tanto, no existieron resultados electorales de la 
misma.  
 
Se refiere precisamente el oficio enviado por la Presidenta y por el Secretario 
Ejecutivo al Presidente de la Junta de Coordinación Política, informándoles 
precisamente de la suspensión de la votación, así como se refiere también el juicio 
de inconformidad que presentó el Partido Nueva Alianza, en donde solicitó la 
nulidad de la elección.  
 
El referente a la decisión del Tribunal Electoral de declarar la invalidez de la 
elección del proceso ordinario y cómo el Congreso del Estado de México aprobó 
convocatoria para la elección extraordinaria misma.  
 
Ya saben ustedes que la jornada electoral se realizará el próximo catorce de 
noviembre.  
 
Asimismo, dadas las consideraciones que tiene el Reglamento de Elecciones, la 
Unidad de Informática y Estadística sometió a consideración de esta comisión la 
posibilidad de prescindir de la integración del COTAPREP, así como de designar a 
un Ente Auditor.  
 
Naturalmente también se menciona lo referido a los acuerdos que fueron 
aprobados, precisamente por el Consejo General en el acuerdo número ciento 
sesenta y seis de este año.  
 
Luego viene un documento de presentación, donde se habla de las características 
del PREP como mecanismo informativo, también de que el PREP es un programa 
único que se debe de ver como un sistema constituido por diferentes elementos, 
recursos humanos, procedimientos, materiales, etcétera, y también referente a lo 
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que está establecido en la reglamentación, las constituciones, tanto la federal 
como la local, el Reglamento de Elecciones, igualmente el Código Electoral del 
Estado de México y naturalmente los acuerdos que el Consejo General del 
Instituto ha tomado.  
 
El PREP como tal tiene un conjunto de objetivos y también se establece ya más a 
detalle las características del marco jurídico precisamente del PREP en forma 
general.  
 
¿Cuáles son los objetivos del PREP para la elección extraordinaria? 
 
Se enuncian ahí, entre ellas, naturalmente proporcionar información veraz y 
oportuna a los integrantes del Consejo y a la ciudadanía en general.  
 
Se definen algunos objetivos específicos que tienen que ver fundamentalmente 
con lo que ya es conocido del PREP.  
 
Y luego, el último rubro de este Plan de Trabajo se refiere al apartado de 
actividades, en donde se establecen la planeación de las actividades que se van a 
llevar a cabo en forma general para el Programa de Resultados Electorales 
Preliminares y no tan sólo el de la Comisión que fue el que previamente se ha 
aprobado.  
 
Igualmente, se indica la fecha máxima de la remisión de los entregables hacia el 
INE y también, naturalmente, forma parte de estas actividades los informes 
mensuales que se deben de remitir al INE.  
 
Las actividades a realizar se establecen por mes, primero está el mes de 
septiembre, que incluye hasta cuatro páginas, en donde ya se detalle 
precisamente de todo lo que hemos estado, de todo lo que ha aprobado la 
comisión y de lo que vamos a observar en este día.  
 
Luego vienen las actividades que serían durante el mes de octubre. 
Fundamentalmente para el tema del PREP, a mí entender sería la prueba 
funcional que se llevará a cabo el catorce de octubre y la ejecución del primer 
simulacro del veintiocho del mismo mes.  
 
Luego durante noviembre, el segundo simulacro será llevado a cabo el cuatro de 
noviembre, ustedes saben la jornada electoral el catorce y después de ello, 
fundamentalmente una serie de informes que se deben de elaborar.  
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La última actividad que nosotros tenemos programada, repito, para diciembre, 
igual que en el Programa de Trabajo de la Comisión tiene que ver con la 
constancia de los actos que el notario debe de elaborar y que tendría como fecha 
límite hasta el catorce de diciembre.  
 
Estas actividades también se plasman en un formato diferente, pero es el mismo 
calendario de actividades en las dos siguientes páginas, y luego estaría el 
calendario de sesiones de esta Comisión lo que se vio en la primera el pasado 
diez de septiembre, luego lo que estamos atendiendo en esta ocasión y lo que 
atenderemos para el veintiuno de octubre y la sesión del veintinueve de 
noviembre, con lo cual se espera estaríamos cerrando el proceso extraordinario.  
 
Habrá hasta tres reuniones de trabajo, las reuniones de trabajo serían 
precisamente para la prueba de funcionalidad y para el primero y segundo 
simulacros.  
 
Yo estoy atento a sus preguntas, observaciones, cualquiera que ustedes tengan.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
 
Una vez que ha realizado la presentación de este Plan de Trabajo, consulto a 
algún integrante de la Comisión, si desea hacer uso de la palabra en primera 
ronda.  
 
Con todo gusto tiene el uso de la palabra la Consejera Electoral, licenciada Sandra 
López Bringas, en primera ronda.  
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: Muchas gracias, Consejera Presidenta de esta Comisión.  
 
También saludo a quienes se han incorporado a los trabajos de la misma, a 
nuestro Secretario Ejecutivo y a nuestra Consejera Presidenta.  
 
En el mismo sentido respecto de lo que ya acabamos de aprobar en el Programa 
de Trabajo, ahora en este documento sobre el que nos acaba de dar cuenta el 
Secretario Técnico, específicamente desde la página trece, en donde ya se 
establecen las actividades a realizar de conformidad con la norma.  
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Aquí viene una tabla con varias columnas, en donde en la última se establece el 
responsable de estas actividades y de manera previa, valga la redundancia, viene 
otra que dice actividades previas.  
 
Y, por ejemplo, mi propuesta sería encaminada a que respecto a varios de los 
aquí señalados como actividades, que son acuerdos que ya se tomaron por parte 
del órgano de dirección de este Instituto, fueron previamente determinados por el 
acuerdo del diez de septiembre de esta Comisión.  
 
En ese sentido, propondría que en todas las columnas en los que se refiera a 
responsable como el Consejo General, en actividades previas se incorporara la 
información de que esta Comisión como auxiliar del Consejo General de este 
Instituto, fuera la que estuviera proveyendo de este insumo o de esta información 
al Consejo General, porque solamente se establece que es atención a las 
observaciones realizadas por la CEPAPREP, pero no da a entender que esta 
información fue vista de manera previa, inclusive mediante acuerdo por parte de 
esta Comisión y sería hacer el ajuste en todas las actividades en las que se refiera 
a que si bien es cierto el responsable es el Consejo General, pero de manera 
previa se adoptó un acuerdo en el seno de la Comisión Especial para la Atención 
del Programa de Resultados Electorales Preliminares, siendo que ésta es la 
Comisión que funge como auxiliar del Consejo General para todas esas 
actividades que se están realizando.  
 
Sería cuanto.  
 
Gracias.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias a usted, Consejera Sandra López 
Bringas.  
 
En este punto tampoco tendría inconveniente, creo que además lo ayuda a que 
sea más clara justamente esta redacción y de ahí se puede hacer esta 
modificación con esta adición que se propone. El Consejero Bello tampoco tiene 
problema.  
 
¿Alguien más en primera ronda? 
 
No observo a ninguna otra participación.  
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En este sentido, le solicito al Secretario Técnico que con esta propuesta que se 
hace, en la cual estamos de acuerdo los integrantes de la Comisión recabe el 
consenso de las representaciones y someta a votación de las y el integrante la 
aprobación de este Plan de Trabajo de referencia.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí, con 
mucho gusto, Consejera Presidenta.  
 
Apreciables representantes, en los términos solicitados por la Consejera 
Presidenta de la Comisión precisamente incluyendo la observación que nos hace 
la Consejera Sandra López Bringas, les solicito si están por el consenso para 
aprobar el Plan de Trabajo para la implementación del PREP. 
 
Favor de manifestarlo de forma nominal.  
 
Por el Partido Acción Nacional.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, MTRO. JUAN PABLO GONZÁLEZ ERRASTI: Por el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por el Partido Revolucionario Institucional.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. JOSÉ CRUZ ROBLES: Por el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Por el Partido del Trabajo.  
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO DEL 
TRABAJO, LIC. GERARDO MALLARD CIFUENTES: Por el consenso, 
Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
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Por el Partido Verde Ecologista de México.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIA ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. PAULINA GONZÁLEZ CUADROS: Por 
el consenso.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
 Por Movimiento Ciudadano.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR MOVIMIENTO 
CIUDADANO, M.V.Z. JOSÉ LUIS LÓPEZ ALVARADO: Por el consenso, 
Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por MORENA.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR MORENA, LIC. 
JOSÉ BARRÓN PÉREZ: Por el consenso. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias, licenciado.  
 
Por Nueva Alianza Estado de México. 
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR NUEVA 
ALIANZA ESTADO DE MÉXICO, C. OSCAR REYES CUADROS: Por el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias. 
 
Por el Partido Encuentro Solidario.  
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
ENCUENTRO SOLIDARIO, LIC. ARACELI HERRERA GUEVARA: Con el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.   
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Por el Partido Redes Sociales Progresistas.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIA ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
REDES SOCIALES PROGRESISTAS, LIC. MARÍA MAGDALENA ZAMORA 
BELTRÁN: Por el consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Ahora, apreciables integrantes de la Comisión les solicito expresen el sentido de 
su voto. 
 
Favor de manifestarlo de manera nominal.  
 
Consejera Electoral, licenciada Sandra López Bringas.  
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Consejero Electoral, maestro Francisco Bello Corona.  
 
CONSEJERO ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN MTRO. 
FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Consejera Electoral, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Consejera Presidenta, le informo que el Plan de Trabajo para la implementación 
del PREP fue aprobado por unanimidad de las Consejeras y el Consejero, y 
cuenta con el consenso de las representaciones de los Partidos Políticos.  
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Es cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
 
Le solicito pasemos al siguiente punto del orden del día, por favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Presidenta, el punto sexto del orden del día es el relativo a la presentación del 
documento mediante el cual se informe al INE la cantidad de actas PREP que se 
prevé acopiar en el Centro de Acopio y Transmisión de Datos, así como la relación 
de las casillas a la que pertenecen.  
 
Es cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario.  
 
Tiene el uso de la palabra para poder realizar la presentación del documento.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí, muchas 
gracias.  
 
Lo que se propone aquí es un comunicado mediante el cual, un oficio mediante el 
cual estemos solicitando a la Secretaría Ejecutiva que haga llegar al INE 
precisamente como el entregable número nueve del numeral treinta y tres de los 
lineamientos del PREP, la cantidad de actas PREP que se prevé acopiar en el 
Centro de Acopio y Transmisión de Datos, así como la relación de casillas a las 
que pertenecen, las cuales naturalmente es en la misma cantidad y en la misma 
ubicación que se ubicaron en donde se instalaron las casillas en la jornada 
electoral del proceso electoral ordinario.  
 
Es la propuesta este oficio y luego se enviará como un anexo en un formato 
electrónico separado por comas, en el formato que establece precisamente el 
Reglamento de Elecciones, la información que también se agregó al material que 
se dio a conocer a ustedes.  
 
Sería cuanto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
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Está a su consideración esta propuesta que ya ha comentado el Secretario 
Técnico.  
 
¿Alguien desea hacer uso de la voz en primera ronda? 
 
No observo comentario, participación alguna, por lo que le pediría al Secretario 
Técnico que una vez que nos ha presentado este documento, podamos pasar a la. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Perdón, 
Consejera, si me permite.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Sí, podemos pasar, una vez que ha hecho la 
presentación y que no existen comentarios por parte de los integrantes de la 
Comisión se tiene por presentado este documento.  
 
Y le pediría que pasáramos al siguiente punto del orden del día, por favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Presidenta, el punto séptimo es el relativo a la presentación del avance en la 
habilitación del Centro de Acopio y Transmisión de Datos, y el Centro de Captura y 
Verificación.  
 
Al respecto, si usted me permite, le pediría yo al maestro Baca que nos apoye, 
para que haga una relatoría de los trabajos que se están desarrollando.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Secretario Técnico, así lo hacemos, que el 
ingeniero Baca tiene el uso de la voz para poder explicarnos y presentarnos este 
avance de la instalación y la habilitación del CATD y el CCV.  
 
Adelante, maestro Juan Carlos Baca. Su micrófono, por favor.  
 
SUBJEFE DE INFORMÁTICA E INFRAESTRUCTURA DE LA UNIDAD DE 
INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, MTRO. JUAN CARLOS BACA BELMONTES: 
Sí, bueno. ¿Si me escuchan? 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Lo escuchamos.  
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SUBJEFE DE INFORMÁTICA E INFRAESTRUCTURA DE LA UNIDAD DE 
INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, MTRO. JUAN CARLOS BACA BELMONTES: 
Perdón.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Adelante.  
 
SUBJEFE DE INFORMÁTICA E INFRAESTRUCTURA DE LA UNIDAD DE 
INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, MTRO. JUAN CARLOS BACA BELMONTES: 
Sí, gracias. Con su permiso, Consejera Presidenta y Consejeros.  
 
Bueno, en lo que se refiere al avance en la instalación y habilitación del Centro de 
Acopio, debo de comentar que el día veintidós del presente acudió personal de la 
Unidad de Informática a verificar, junto con los vocales, con el Vocal Ejecutivo y de 
Organización, el lugar que fuera más idóneo para poder instalar el Centro de 
Acopio.  
 
Una vez que se hizo esta revisión, se verificó que el espacio que tenían o que se 
había decidido utilizar en el proceso ordinario no era suficiente, ya que estaba 
junto con el área de Informática, para lo cual se decidió, y este es un punto que 
ellos también van a; bueno, el Consejo Municipal de Nextlalpan van a someter a 
consideración hoy por la tarde para seleccionar el espacio que más adelante les 
podré comentar en un diagrama.  
 
Simplemente que tiene espacio suficiente, estamos hablando de treinta y dos 
metros cuadrados para la cantidad de equipo y de personal que va a estar 
laborando, creemos que es suficiente.  
 
¿Qué nos falta por hacer en este espacio? Pues una vez que se defina ya el lugar, 
a partir del día de mañana y en esta semana estaríamos instalando ya el equipo 
de cómputo que se va a utilizar para el PREP.  
 
Ahora ellos no cuentan con ese equipo, porque todo el equipo que se utilizó para 
el PREP fue de renta, entonces ya estamos preparando el equipo para poderlo 
llevar hacia Nextlalpan. También el mobiliario, o sea, se refiere a sillas, mesas 
principalmente. Y lo que vamos a hacer es reubicar el servicio que se tiene, donde 
se tiene ya instalado el internet.  
 
La seguridad física que se tiene, según nos mandata el numeral diecinueve del 
anexo trece, tenemos que revisar la ventilación, la facilidad de acceso para 
personal autorizado que tenga que entrar u observar el PREP, bueno, se tenga sin 
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problemas; además que se garantice la integridad, seguridad del personal, 
equipos y materiales de información.  
 
Nosotros creemos que este espacio cumple con estas características que nos pide 
el Reglamento.  
 
En relación al equipo y personal que operará en el Centro de Acopio, se va a 
distribuir este espacio y vamos a instalar computadoras, no breaks, dispositivos 
móviles, que son los dispositivos con los que vamos a hacer la digitalización, que 
para este caso solamente es un solo equipo, pero bueno, tendremos ya todo lo 
necesario.  
 
Estamos proponiendo que para este próximo viernes ya tengamos todo el 
equipamiento listo en la Junta.  
 
En relación a energía eléctrica y telecomunicaciones, debo de comentar que la 
Dirección de Administración mantiene comunicación con la Comisión Federal de 
Electricidad y principalmente para esta elección extraordinaria lo hará de la misma 
manera.  
 
También la Dirección de Administración instaló o contrató personal para instalar 
una planta de emergencia en la Junta, la cual ya está instalada, lo único que 
tendremos que hacer es reubicar esta instalación hacia dónde vamos a colocar el 
nuevo Centro de Acopio y Transmisión.  
 
En relación a telecomunicaciones, les informo que se cuentan con dos servicios a 
internet. Uno de estos va a ser utilizado para el PREP y otro para las operaciones 
de la Junta; nos haría falta contratar un servicio adicional tanto para la Junta como 
para el PREP. Esto ya se está revisando primeramente con la empresa que nos 
está dando el servicio, si tiene disponibilidad; y si no, para buscar una alternativa 
para tener al menos dos enlaces, como lo marcan nuestros lineamientos. 
 
Bueno, en el anexo uno, que es del Centro de Acopio y Transmisión de Datos, 
nosotros anotamos toda la información que es necesario tener o conocer para 
llevar el control, igual como lo hicimos con las ciento setenta juntas.  
 
En la parte inferior del croquis, voy a abrir el segundo anexo, para ver si se 
observa un poquito mejor, en la parte alta, en lo que está en color amarillo, es 
donde estaría el Centro de Acopio y Transmisión de Datos.  
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En el proceso anterior estaba en la parte del área de cómputo. Creemos que es un 
espacio suficiente.  
 
En relación al Centro de Captura y Verificación, éste se instalará en la Unidad de 
Informática y vamos a colocar tres equipos, que son los que se requieren para 
tener este Centro de Verificación como un espacio de respaldo en caso de que no 
se pudiera hacer la captura y verificación en las juntas, pues aquí lo podríamos 
hacer con una redundancia.  
 
Será en una oficina que está junto a la oficina del titular, ésta cuenta con acceso 
restringido, cuenta con buena iluminación, ventilación y seguridad e integridad de 
la información que se estará manejando.  
 
Además, ya contamos con el equipo que también será preparado o se está 
preparando para tener todo listo, igual el día viernes ya tendríamos todo listo.  
 
Energía eléctrica, bueno, pues también estaríamos conectándonos con energía 
del edificio de aquí del Instituto, ésta cuenta con una planta de emergencia, en 
caso de que haya problemas con la Comisión Federal de Electricidad, pues, la 
planta se activa de manera automática.  
 
En cuanto a las telecomunicaciones; bueno, la conexión o conectividad que vamos 
a tener con la red del PREP es a través de cable, el cual también ya se está 
haciendo la instalación y tendrán una conectividad directa o estarán conectadas 
directamente con toda la infraestructura que será del PREP.  
 
Eso sería cuanto.  
 
Estoy a sus órdenes.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, maestro Juan Carlos Baca por esta 
explicación y presentación de cómo va el avance en la habilitación del CATD y 
CCV.  
 
Consulto a los integrantes de la Comisión si alguien desea hacer uso de la voz en 
primera ronda.  
 
No existen participaciones, por lo que tenemos por presentado este documento y 
le pediría al Secretario que pasáramos al siguiente punto del orden del día.  
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SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí.  
 
Consejera Presidenta, antes de abordar el siguiente punto del orden del día, le 
informo que se ha incorporado a los trabajos de esta comisión desde hace algunos 
minutos el maestro José Mondragón Pedrero, Director de Administración.  
 
DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN, LIC. JOSÉ MONDRAGÓN PEDRERO: 
Buenas tardes.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Buenas 
tardes.  
 
Ahora bien, Consejera Presidenta, el punto octavo del orden del día es el relativo a 
la presentación del avance en el Prototipo navegable del sitio de publicación y el 
formato de base de datos que se utilizará en la elección extraordinaria de 
Nextlalpan 2021.  
 
Al respecto, si usted me permite, Consejera Presidenta, que fuese el ingeniero 
José Luis Consuelo, Subjefe de Desarrollo, quien ha estado a cargo precisamente 
de las adecuaciones del prototipo navegable, quien nos dé una explicación al 
respecto.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
 
Tiene el uso de la palabra el ingeniero José Luis Consuelo, para hacer la 
explicación y la presentación de los avances y los comentarios que consideren 
pertinentes hacer del conocimiento de quienes integramos esta Comisión. 
Estamos atentos.  
 
Por favor.  
 
SUBJEFE DE DESARROLLO DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y 
ESTADÍSTICA, ING. JOSÉ LUIS CONSUELO: Buenas tardes.  
 
Con su permiso, Consejera Presidenta.  
 
Me apoyan a presentar, por favor.  
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Esta es una presentación que se hizo sobre este punto para ver la presentación 
del avance en el prototipo navegable del sitio de publicación y el formato de base 
de datos que se utilizará en la elección extraordinaria de Nextlalpan.  
 
Aquí en la parte del índice ya se cambió la imagen para que haga referencia a la 
elección extraordinaria.  
 
Aquí en la pantalla principal ya entramos directamente al municipio y va a tener 
dos apartados generales, que son los votos por candidatura y los votos por partido 
político y candidatura independiente, que van a ser los apartados generales que 
trae el prototipo.  
 
Aquí vamos a entrar al primero, que son los votos por candidatura y vamos a ver 
los apartados generales que trae. Este es a nivel municipio, por el momento se 
han trabajado como participaron los actores políticos en ese municipio.  
 
Aquí a nivel municipio nos muestra las tarjetas, nos va a dar la distribución de 
votos a nivel municipio, nos va a dar las estadísticas. Ese es el primer apartado a 
nivel municipio, vamos a poder entrar del lado izquierdo a nivel sección.  
 
Aquí vamos a ver a nivel sección todos los votos y todas las actas contabilizadas.  
 
Vamos a darle siguiente, también nos va a poder filtrar nivel, sección y casilla.  
 
Aquí vamos a ver a nivel casilla todos los votos.  
 
Y este es el segundo apartado que trae el prototipo, votos por partido político y 
candidatura independiente.  
 
Y aquí nos va a dar el desglose de los votos, pero ya a nivel partido y si es que 
tuviéramos candidatura independiente nos aparecería. Esto es a nivel municipio.  
 
Aquí vamos a recorrer tal cual viene el prototipo, nos va a dar todos los votos, 
cómo se van a ir dando en este municipio.  
 
Aquí nos va a dar el desagregado ya a nivel partido y candidatura independiente; 
igual todo es a nivel municipio, nos va a dar la cantidad de actas. En este caso 
tenemos cuarenta y siete, la distribución de los votos igual a nivel municipio, igual 
las estadísticas.  
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Igual esto ya va a ser a nivel sección. Podemos filtrar por alguna sección para que 
nos dé también los votos de cada partido.  
 
También aquí a nivel sección y casilla vamos a poder ver el acta digitalizada con la 
votación que tenga.  
 
Todo esto es a nivel sección, también va a tener su siguiente nivel, que ya es a 
nivel casilla.  
 
Y este ya es a nivel casilla. Comentamos, aquí igual del lado derecho, en la parte 
de arriba, va a estar la descarga de base de datos, en la cual en este caso nada 
más van a ser de este municipio y son cuarenta y siete casillas las que van a estar 
descargando.  
 
Aquí viene un video donde explica cómo se hace la descarga de la base de datos.  
 
Por el momento esta es una presentación; digo, quedo al pendiente si hay alguna 
pregunta o algún comentario.  
 
Y también, si gustan, podemos ya hacer un ejercicio aquí en mi máquina para ver 
cómo interactuaría el prototipo.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Adelante.  
 
SUBJEFE DE DESARROLLO DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y 
ESTADÍSTICA, ING. JOSÉ LUIS CONSUELO: Ok, a ver si me permiten 
presentar.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Si le habilitan al ingeniero José Luis.  
 
SUBJEFE DE DESARROLLO DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y 
ESTADÍSTICA, ING. JOSÉ LUIS CONSUELO: Ya convertí mi pantalla, ¿verdad? 
Nada más me corroboran.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí, ya se 
ve.  
 
SUBJEFE DE DESARROLLO DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y 
ESTADÍSTICA, ING. JOSÉ LUIS CONSUELO: Ok. Como comentaba, esta era la 
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introducción o el índice que le llamamos, el index, y aquí entraríamos a consultar 
los resultados.  
 
De este lado ya quitamos la parte de diputaciones, ya nada más quedan 
ayuntamientos y quedan los dos apartados por candidatura y por partido político y 
candidatura independiente.  
 
Aquí ahora de lo que expliqué en la presentación, aquí se ve cómo participaron los 
actores políticos en ese municipio. Aquí va a venir el resumen de la votación, la 
distribución de los votos por candidatura a nivel municipio y, por último, serían las 
estadísticas sobre el avance de las casillas capturadas.  
 
Igual, del lado izquierdo en la parte de arriba podemos empezar a filtrar. Por el 
momento aquí son diez secciones las que tiene este municipio.  
 
Vamos a poder consultar a nivel sección, aquí vamos a poder ver las imágenes y 
la votación de cada casilla. También si queremos filtrar alguna casilla aquí tiene su 
apartado para filtrar.  
 
Este es el apartado principal por el cual vamos a entrar, que es el de por 
candidatura y después aquí va a tener opcional, que son los votos por partido 
político y candidatura independiente, que es la distribución de los votos. Igual aquí 
voy a recorrer, son los partidos que estuvieron participando en este municipio.  
 
Aquí ya viene la distribución. Ahora comentamos que están participando los 
mismos que estuvieron en el proceso ordinario. 
 
Entonces aquí nos indica cuál partido fue en coalición, cuál sin coalición y el 
avance de cada uno, y nos daría su desglose a nivel sección de cada uno.  
 
Aquí viene la distribución y en la parte de arriba tendremos la descarga de base de 
datos. 
 
Aquí, habilitado, descargamos la base de datos; le daremos guardar, y aquí vamos 
a poner la descarga de la base de datos.  
 
Este sería el formato que nos daría, es un archivo CCV y en el cual nos va listar 
las cuarenta y siete casillas que van estar participando en este municipio. 
 
Por el momento sería todo. 
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CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, ingeniero José Luis, por la presentación 
y la explicación. 
 
No sé si tuviese algo más que comentar al respecto el Secretario Técnico. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí. 
 
Informar que la semana pasada también se tuvo una reunión con el INE 
precisamente, respecto a algunas precisiones que nosotros consultamos, las 
cuales ya se han incluido en la presentación que nos hizo favor de hacer el 
ingeniero José Luis. 
 
Por ejemplo, particularmente la inclusión del logotipo de la Elección Extraordinaria 
de Nextlalpan, en la parte superior izquierda de la pantalla. 
 
Asimismo, la orientación que tuvimos de parte de ellos, en el sentido de evitar la 
primera pantalla, donde se presentó el mapa de los resultados electorales durante 
el proceso ordinario; ahora ya se va directo a los resultados municipales. 
 
Y una indicación más que dieron ellos tiene que ver con el Centro de Ayuda, 
material que se está revisando para que sea específico, referente a la elección del 
ayuntamiento, y que tenga cuestiones de carácter genéricas; que ya se eliminen 
todas las referencias a las diputaciones. 
 
Esto es algo que se está trabajando actualmente y que tiene que ver, repito, con el 
Centro de Ayuda y con las preguntas frecuentes, en donde se apoya a la 
ciudadanía. 
 
Pero en lo referente a la presentación de los datos, ya el INE observó y son las 
recomendaciones que nos hizo. 
 
Eso es lo que estaríamos agregando a la presentación del ingeniero José Luis. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias a ambos, Secretario Técnico. 
 
Está abierta la primera ronda. 
 
¿Si, alguien desea hacer uso de la voz?, estoy atenta. 
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No observo ninguna participación. 
 
Tiene el uso de la palabra el maestro José Mondragón. 
 
DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN, MTRO. JOSÉ MONDRAGÓN PEDRERO: 
Buenas tardes. 
 
Con el permiso de la Presidenta y la integrante de esta Comisión, así como de 
quienes están en esta mesa virtual. 
 
Solamente para comentar que, según tengo entendido, en días pasados se recibió 
la intención de al menos una persona para registrarse como candidato 
independiente. 
 
En esta pantalla que fue mostrada; solamente está mostrada la posibilidad de los 
partidos que tienen registro vigente y valdría la pena, en todo caso de que se 
apruebe la candidatura independiente, que se abra el espacio correspondiente. 
 
Por mi parte sería cuanto. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias a usted, maestro. 
 
¿Desea hacer algún comentario al respecto? 
 
El Secretario Técnico tiene el uso de la voz. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Sí. 
 
Lo que se ha trabajado en cuanto al prototipo hasta este momento, tiene que ver 
precisamente con las condiciones de la competencia durante la jornada electoral 
del proceso ordinario. 
 
Pero usted tiene razón, maestro Mondragón. Ya estamos precisamente ubicando 
cuál es el lugar correspondiente, que le toca. 
 
Todo esto en función también de las instrucciones que hemos recibido del INE. 
 
Muchas gracias por su observación. 
 



  
 
 
 
  

Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de fecha 27 de septiembre de 2021  

Página 37 de 49 

 

CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico. 
 
Y en lo que nos presentaron yo alcancé a ver, salvo que no sea así, alcancé a ver 
si que sí estaba establecido ese apartado, pero bienvenido ese comentario 
también y está considerado. 
 
¿Alguien más? 
 
De no haber más participaciones en este punto, se tiene pro presentado este 
avance y le pido al Secretario Técnico, continúe con el siguiente punto del orden 
del día. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Presidenta, el punto noveno del orden del día es el relativo a la presentación y 
aprobación, en su caso, del Plan de seguridad y continuidad del PREP 
Extraordinario, el cual debo hacer mencionar que precisamente por una confusión 
en mi oficina se incluyó en la página treinta y cuatro una fecha, que no es una 
fecha adecuada. 
 
En la página treinta y cuatro del Cronograma de Pruebas, la primera de ellas que 
habla de probar la interconexión entre el CESCO y el CESCO de respaldo, plantea 
allí veinticuatro de noviembre; debe decir veinticuatro de octubre. 
 
Ahora bien, el maestro Juan Carlos Baca es quien ha estado trabajando 
particularmente este documento, el cual informo, aparte de él, que seguramente él 
lo va a detallar, si es que ustedes nos lo permiten, es el Plan de Seguridad de 
Continuidad, que es el mismo que se utilizó para el proceso ordinario, tan sólo 
adecuando algunas circunstancias. 
 
Esto también fue tocado en la pasada reunión con el INE, particularmente con la 
Unidad de Servicios de Informática de ellos. 
 
Yo, si usted me lo permite, Consejera Presidenta, estaría porque sea el maestro 
Juan Carlos, quien nos dé una reseña de este documento. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico. 
 
Con la precisión que ya ha usted realizado, respecto de la fecha que nos 
mencionó, tiene el uso de la palabra el maestro juan Carlos. 
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SUBJEFE DE INFORMÁTICA E INFRAESTRUCTURA DE LA UNIDAD DE 
INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, MTRO. JUAN CARLOS BACA BELMONTES: 
Gracias, Consejera. Con su permiso. 
 
El objetivo principal de un Plan de Continuidad es precisamente tener, conocer o 
determinar estrategias para poder actuar, en caso de que tengamos un evento de 
seguridad, que pueda afectar la operación del PREP. 
 
Nosotros nos hemos enfocado o se ha enfocado este plan a las fases del PREP, 
que es el acopio, la digitalización, la captura, la verificación y publicación, que son 
nuestros procesos importantes o más importantes.  
 
Este plan también una de sus características es de seleccionar aquellas 
amenazas que puedan ser las que más probabilidad pueda tener nuestro 
proyecto. 
 
El alcance está hacia todos los activos del PREP, hacia toda la infraestructura que 
soporta estos procesos; al Centro de Acopio y Transmisión de Datos y al CCV. 
 
También como dato importante, es plan estará ya disponible o estará operando 
cuando inicie y hasta que termine el PREP; hablamos de las diecinueve horas del 
domingo catorce y pudiera tener ese mismo día o hasta el siguiente día, hasta el 
día quince de noviembre. 
 
Las amenazas que nos ha propuesto o que hemos por ahí revisar, junto con el 
INE, son estas ocho amenazas, que son las más viables, con probabilidades altas 
de que pudieran afectarnos, que son: algún desastre natural, enfermedades 
infecciosas, la pandemia que hemos estado; ataques cibernéticos, sabotaje, 
terrorismo, interrupciones en el suministro de energía; fallas o indisponibilidad en 
la infraestructura o indisponibilidad también de recursos humanos, materiales o 
técnicos. 
 
Cada una de ellas genera escenarios, lo cuales afectan; hay unas amenazas que 
afectan a todos, por ejemplo, un sabotaje, un terrorismo nos afectaría a todos los 
escenarios. 
 
Para poder llevar a cabo este plan, está en la Unidad de Informática; todo el 
personal con que cuenta la Unidad de Informática participa en este plan, que es un 
plan paralelo a lo que llevamos en el PREP. 
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Estamos haciendo las actividades del PREP, pero también tenemos en paralelo 
estas actividades, de poder implementar el plan. 
 
Toda esta información está ligada o está descrita en nuestro Sistema de Gestión 
de Seguridad de la Información, que se tiene certificado, que ya también fue 
revisado por nuestro ente auditor, en relación a la norma. 
 
Los grupos de recuperación están estructurados a través de varias; una estructura 
que es una alerta cuando inicia este plan, la transición, si es que tenemos que 
mover las actividades a otro sitio; toda la parte de recuperación, el fin de la 
emergencia y lo que es la evaluación de los daños. 
 
En la estrategia de recuperación tenemos la evaluación y activación del plan; hay 
un responsable, que es el que puede aplicar o implementar este plan, que es el 
titular de la unidad. 
 
Nosotros, en las diferentes áreas, hacemos los planteamientos, pero se tendrían 
que resolver a ese nivel. 
 
El desarrollo del proceso de recuperación está compuesto por varias fases, como 
es la alerta, la transición, la recuperación, el fin de emergencia; pruebas que 
también debemos de realizar a este plan, y el mantenimiento. 
 
En el Sistema de Gestión de Seguridad de la Información, nosotros tenemos por 
allí descrito que cada que se va realizar un PREP se tiene que revisar este plan, 
para adecuarlo a las amenazas y al objetivo o al tamaño de la elección. 
 
Dentro de esta Estrategia de Recuperación también tenemos algunos comités 
internos, que nos van a permitir poder llevar a cabo todas estas acciones, que van 
descritas en el documento que les hicimos llegar. 
 
Tenemos un Comité de Crisis, que es el Comité de Evaluación, en el cual se va a 
valorar si se aplica o no se aplica el plan; el Comité de Recuperación, el Comité de 
Logística ay el Comité de Pruebas. 
 
Les decía yo, todo este es personal de aquí, de la Unidad de Informática. 
 
Una parte importante para este plan es la parte de la concientización y el 
entrenamiento. 
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Nos pide la norma que hagamos pruebas y que además expliquemos al personal 
que va estar involucrado, sobre el PREP; que el trabajo que desarrollan tanto allá, 
en el Centro de Acopio, como el que desarrollamos en los CCV y en el Centro 
Estatal de Cómputo, todas las actividades tienen que ver con el sistema y que una 
falla, que pudiera ser intencional o que pudiera ser por una cuestión de un terror, 
pues, va implicar alguna suspensión en el servicio. 
 
Que se incremente la conciencia del personal acerca de los potenciales riesgos de 
desastre entre el personal, de tal forma que todos podamos participar y prevenir 
dichos eventos. 
 
Las pruebas como les había comentado, es evaluar las capacidades de respuesta 
ante una situación de desastre, que afecten a los activos del PREP. 
 
Validar la funcionalidad del plan, de acuerdo con el escenario y la estrategia 
planteada. 
 
Se están plantando dos pruebas. Estas pruebas son de tipo internas y una de ellas 
es estresar un poco nosotros las interconexiones entre el CESCO y el CESCO de 
respaldo, y verificar que la información se esté haciendo de manera correcta, los 
respaldos. 
 
Como lo comentamos allí, en los Lineamientos, tendremos un CESCO de respaldo 
que estará ubicado en el cuarto de comunicaciones del CEFO, y entonces 
tendremos que hacer esas pruebas, para estar seguros que toda la información 
que llegue aquí, al CESCO principal, se esté respaldando. 
 
Esa prueba la estamos proponiendo el día veintidós de octubre, a las once horas.  
 
Simulamos una falla y todos actuamos para ver si todos estamos entendiendo lo 
que nos proponemos como plan. 
 
Y en el segundo, que es el funcionamiento de todos los dispositivos del PREP y la 
difusión; o sea, siguiente todo el PTO. 
 
Eso sería en el primer simulacro; no, perdón, en el segundo simulacro, que es el 
cuatro de noviembre. Esto lo haríamos a la par, estaríamos corriendo el simulacro 
y nosotros haríamos algunas pruebas de que este todo funcionando 
correctamente. 
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Se adjuntaron diversos anexos; del Anexo de Análisis del Impacto, Procedimiento 
de Análisis de Riesgo, Declaración de Aplicabilidad, Organigrama, Manual de 
Políticas, Catálogo de Proveedores y el Catálogo de Personal Integrante de los 
Planes. 
 
Dicho Catálogo fue actualizado ya con el personal con el que contamos, debido a 
que ya mucho personal eventual que nos apoyó durante el PREP ya no se 
encuentra con nosotros, y el Análisis de Impacto también fue actualizado. 
 
Como les había comentado, todos estos documentos forman parte del Sistema de 
Gestión de Seguridad del PREP, que se tiene certificado en la Unidad. 
 
Esto sería.  
 
Yo estoy a sus órdenes. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, maestro Juan Carlos Baca. 
 
Una vez que se ha realizado la presentación de este Plan de Seguridad y de 
Continuidad del PREP. 
 
Consulto, ¿Si algún integrante de la comisión desea hacer uso de la voz, en 
primera ronda? 
 
Tiene el uso de la palabra la Consejera Electoral, licenciada Sandra López 
Bringas. 
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: Sí, muchísimas gracias, Consejera Presidenta. 
 
Bueno, ya con el ajuste que nos acaban realizar respecto del Cronograma de 
Pruebas, mi pregunta sería: aquí solamente vienen establecidas dos pruebas, una 
para el veintidós de octubre y otra para el cuatro de noviembre. 
 
Pero mi pregunta sería si está considerado también realizarla para todos los 
simulacros y las pruebas de funcionalidades, o solamente las fechas que aquí nos 
están presentado. 
 
Gracias. 
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CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Para responder tiene el uso de la palabra el 
Secretario Técnico. 
 
El maestro Juan Carlos Baca, por favor, adelante. 
 
SUBJEFE DE INFORMÁTICA E INFRAESTRUCTURA DE LA UNIDAD DE 
INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, MTRO. JUAN CARLOS BACA BELMONTES: 
Sí, gracias; con su permiso. 
 
Sí, en efecto, se están planteando dos pruebas, pero estaría el Plan de 
Continuidad operando en todos los simulacros, en los dos simulacros. 
 
Nosotros, en particular en estos dos, tendremos que hacer algunas actividades 
adicionales, para probar nuestro plan, pero si dentro de lo que es un simulacro 
llega a fallar la energía eléctrica o llega a haber alguna falla fuerte, entraríamos a 
aplicar lo que es el plan. 
 
Sería cuanto. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Muchas gracias. 
 
No sé si la Consejera Sandra López, desee preguntar algo más o está satisfecha 
con lo que ha comentado. 
 
Perfecto, creo que ha quedado satisfecha su pregunta. 
 
Gracias a usted, consejera. 
 
Gracias, maestro Juan Carlos. 
 
¿Alguien más desea hacer uso de la voz, en primera ronda? 
 
¿En segunda ronda? 
 
Bien. De no haber más comentarios, le pido por favor al Secretario Técnico que 
recabe el consenso de las representaciones y someta a votación de las y el 
integrante de la Comisión la aprobación de este Plan de Seguridad y Continuidad. 
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SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Apreciables 
representantes, en los términos solicitados por la Consejera Presidenta de la 
Comisión y teniendo en consideración precisamente la modificación de la fecha de 
una de las pruebas, les solicito si están por el consenso para aprobar el Plan de 
Seguridad y Continuidad del PREP.  
 
Favor de manifestarlo de manera nominal. 
 
 Por el Partido Acción Nacional.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, MTRO. JUAN PABLO GONZÁLEZ ERRASTI: Por el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Por el Partido Revolucionario Institucional.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. JOSÉ CRUZ ROBLES: Por el 
consenso.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por el Partido del Trabajo.  
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO DEL 
TRABAJO, LIC. GERARDO MALLARD CIFUENTES: Por el consenso, 
Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por el Partido Verde Ecologista de México.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIA ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. PAULINA GONZÁLEZ CUADROS: Por 
el consenso, Secretario. 
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SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias, 
licenciada. 
 
 Por Movimiento Ciudadano.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR MOVIMIENTO 
CIUDADANO, M.V.Z. JOSÉ LUIS LÓPEZ ALVARADO: Por el consenso, 
Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por MORENA.  
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR MORENA, LIC. 
JOSÉ BARRÓN PÉREZ: Por el consenso. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Por Nueva Alianza Estado de México. 
 
REPRESENTANTE PROPIETARIO ANTE LA COMISIÓN POR NUEVA 
ALIANZA ESTADO DE MÉXICO, C. OSCAR REYES CUADROS: Por el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias. 
 
Por el Partido Encuentro Solidario.  
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
ENCUENTRO SOLIDARIO, LIC. ARACELI HERRERA GUEVARA: Con el 
consenso, Secretario.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.   
 
Por el Partido Redes Sociales Progresistas.  
 



  
 
 
 
  

Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de fecha 27 de septiembre de 2021  

Página 45 de 49 

 

REPRESENTANTE PROPIETARIA ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO 
REDES SOCIALES PROGRESISTAS, LIC. MARÍA MAGDALENA ZAMORA 
BELTRÁN: Con el consenso.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Bien. Ahora, apreciables integrantes de la Comisión les solicito expresen el 
sentido de su voto.  
 
Favor de manifestarlo de manera nominal.  
 
Consejera Electoral, licenciada Sandra López Bringas.  
 
CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN LIC. SANDRA 
LÓPEZ BRINGAS: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Gracias.  
 
Consejero Electoral, maestro Francisco Bello Corona.  
 
CONSEJERO ELECTORAL E INTEGRANTE DE LA COMISIÓN MTRO. 
FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Consejera Electoral, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya.  
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor.  
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Muchas 
gracias.  
 
Consejera Presidenta, le informo que el Plan de Seguridad y Continuidad del 
PREP, para la Elección Extraordinaria de Nextlalpan, fue aprobado por 
unanimidad de las Consejeras y el Consejero, y cuenta con el consenso de las 
representaciones de los Partidos Políticos.  
 
Es cuanto.  
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CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico.  
 
Le solicito pasemos al siguiente punto del orden del día. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Presidenta, el siguiente punto del orden del día es el relativo a asuntos generales. 
 
Le informo que inicialmente, en la aprobación del orden del día no se registró 
alguno. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico. 
 
Consulto nuevamente, si alguien desea agendar algún asunto general. 
 
No observo participación alguna. 
 
En este caso, al no existir. 
 
Ha solicitado el uso de la palabra el representante del Partido del Trabajo. 
 
Tiene el uso de la voz, señor representante. 
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO DEL 
TRABAJO, LIC. GERARDO MALLARD FUENTES: Sí, gracias. 
 
Nada más para manifestar que la información de esta sesión no me llegó a mi 
correo; me avisaron aquí mis compañeros de la representación. 
 
Entonces, para actualizar allí información, por favor, datos, si se ocupa. 
 
Gracias. 
 
Es cuanto. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias a usted, señor representante. 
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Le pido al Secretario Técnico que, por favor, verifique los correos electrónicos y 
los datos de contacto de la representación del Partido del Trabajo, para que de 
manera inmediata se le haga llegar la información y documentación, y alguna duda 
que tuviera, con todo gusto la Secretaría Técnica está justamente atenta a 
resolverlas. 
 
REPRESENTANTE SUPLENTE ANTE LA COMISIÓN POR EL PARTIDO DEL 
TRABAJO, LIC. GERARDO MALLARD FUENTES: Muchas gracias. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: De no haber asuntos generales que se hubiesen 
incorporado, le solicito al Secretario Técnico continúe con el siguiente punto del 
orden del día. 
 
SECRETARIO TÉCNICO, ING. JOSÉ PABLO CARMONA VILLENA: Consejera 
Presidenta, el siguiente y último punto del orden del día, es el relativo a la clausura 
de la sesión. 
 
CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MTRA. KARINA 
IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Secretario Técnico. 
 
Siendo las catorce horas con veintitrés minutos y al haberse desahogado la 
totalidad de los asuntos agendados en el orden del día, damos por concluida la 
Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Especial para la Atención del Programa 
de Resultados Electorales Preliminares. 
 
Les agradezco a todas y todos su asistencia, sus comentarios. 
 
Que tengan una excelente tarde. 
 

-----o0o----- 
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